

Comunicado de prensa

Metra Relaciones Públicas: 312.322.6776

PARA PUBLICACIÓN INMEDIATA

Metra los lleva a la 66^a Exposición Anual de Aire y Agua

Metra proporcionará trenes adicionales en las tres líneas de Union Pacific

CHICAGO (11 de agosto de 2025) – Haga que Metra sea parte de sus planes para asistir al 66º Espectáculo Anual del Espectáculo de Aire y Agua de Chicago este 16 y 17 de agosto. Con servicio adicional, pases regionales de un día y tarifas familiares que permiten que los niños menores de 11 años viajen gratis, Metra es la forma más fácil y económica de disfrutar de la exhibición de aire y agua de entrada gratuita más antigua y grande del país.

"Las familias han estado viniendo a la orilla del lago para disfrutar del espectáculo aéreo y acuático durante más de seis décadas. El servicio conveniente y los pases económicos de Metra son la manera perfecta de crear recuerdos familiares sin las molestias y gastos de conducir y encontrar estacionamiento," dijo el CEO / Director Ejecutivo de Metra, Jim Derwinski.

Metra proporcionará trenes adicionales en las líneas Union Pacific North y Union Pacific West ambos días del espectáculo gratuito de aire y agua más grande del país. El domingo 17 de agosto, también se brindará un servicio adicional en la línea Union Pacific Northwest. En las otras líneas de Metra con servicio de fin de semana, nuestros horarios de fin de semana ofrecen múltiples opciones de viaje. Los horarios completos para el servicio adicional y el servicio regular de cada línea están disponibles en metra.com.

Metra ofrece una variedad de opciones de boletos que le ahorrarán dinero. Estos incluyen pases diarios, válidos para viajes ilimitados durante la semana entre las zonas seleccionadas de Metra, pases diarios de sábado o domingo de \$7 para viajes ilimitados esos días y un pase de fin de semana de \$10 disponible para comprar solo en la aplicación Ventra cual les permite viajes ilimitados a través del sistema Metra tanto el sábado como el domingo. Los usuarios de la aplicación Ventra pueden ahorrar aún más dinero con el nuevo pase regional llamado Regional Day Pass que les permite a los compradores de pases de un día de Metra agregar viajes ilimitados en CTA y Pace por solo \$2.50 adicionales. Además, bajo nuestro programa de tarifas familiares, hasta tres niños menores de 11 años pueden viajar gratis con cada adulto que compre su tarifa hasta la celebración festiva del Día del Trabajo.

La CTA proporciona acceso a la orilla del lago desde las estaciones de Metra en el centro. Los clientes que desembarquen en la estación central Chicago Union Station o Millennium Station pueden tomar el autobús #151 de la CTA hacia las playas de Oak Street y North Avenue. El autobús #151 también se detendrá a poca distancia del Centro de Transporte Ogilvie y la estación LaSalle Street. La información sobre el horario y la ruta de los autobuses de la CTA se puede encontrar en el sitio web de la CTA, transitchicago.com.

También se les informar a los pasajeros de Metra que debido al aumento esperado en el número de pasajeros el 16 y 17 de agosto, es posible que Metra no pueda acomodar bicicletas a bordo.

Encuentre más información sobre el espectáculo de aire y agua Chicago Air and Water Show en <u>choosechicago.com</u>.

###

Acerca de Metra

Metra es un recurso esencial que conecta de manera segura y confiable a las personas con las cosas que más importan en sus vidas: su trabajo, sus hogares y sus familias.